校長室だより

☆熱中体験

1 学期の折り返し地点となりました。子どもたちは、新しい生活にも慣れ、活動の範囲をどんどんと広げています。

体育では、どの学年も鉄棒を学習していました。そのため、休み時間になると運動場の鉄棒にきて、練習に励む子が増えています。新しい技に挑戦している子、友だちと技の見せ合いをしている子など、一生懸命に練習しています。廊下ですれ違う時に「先生、見て!手にマメができた!」「手の皮がむけてめっちゃ痛い」と保健室に行く子もいます。絆創膏を貼って、それでも次の休み時間も鉄棒へ。

楽しくて仕方がないことがよくわかります。練習していると きの表情はとても清々しく、生き生きとしています。同様に、 ボール遊びや鬼遊び、虫取り、固定施設遊びで運動場は、子 どもたちでいっぱいです。大好きなことに熱中して何度も何



度も取り組む、そんな楽しくて仕方がない体験は、とても重要です。技能の制度をあ げるだけでなく、友だちの輪を広げたり、自己肯定感を高めたりと、改めて子どもた ちから学びました。

☆校長室チャレンジ(詩の暗唱)

楠小学校学力向上の取り組みの一つとして、校長室チャレンジ(詩の暗唱)があります。4月の詩の合格者は252人でした。教室やおうちで一生懸命練習してきた成果を、最後に校長室で暗唱します。ちょっとした緊張感の中、1行ずつ丁寧に伝える子、リズムに乗って暗唱する子など、十人十色です。

詩の世界を楽しむことや語彙、表現方法を身につけることなど、低中高学年で分けて取り組んでいます。6月からは、新しい詩が始まります。

おうちでも、是非聞いてください。

☆PTA活動 ありがとうございました

5月10日(金)にPTA総会と学年委員総会、15日(水)には、地区委員会が行われました。PTA総会では、令和5年度の役員の皆様はじめ各委員の皆様には、たくさんご尽力いただきました。ありがとうございました。 令和6年度もよろしくお願いいたします。

また、地区委員の皆様におかれましては、早速通学路の点検や看板を設置していただき、ありがとうございました。 本校の通学路は、とても狭い場所が多いです。学校・家庭・地域が連携し、子どもたちの安全が守られることを願っています。